



JUEGO Y APRENDO ¡EN INVIERNO!

Visítanos en

www.junji.cl



JUEGO Y APRENDO ¡EN INVIERNO!

- ✦ ¡Que toda la familia se una a esta actividad! Cada integrante puede elegir una canción a medida que avance el tiempo.
- ✦ ¡Bailar hace muy bien! con esta actividad, estarán aprendiendo sobre movimiento, autonomía y reconocimiento de su cuerpo.
- ✦ **Encuentra más actividades para desarrollar en casa en [junji.cl/del-jardin-a-la-casa](https://www.junji.cl/del-jardin-a-la-casa)**

Juguemos todos los días



JUEGO Y APRENDO ¡EN INVIERNO!

En el jardín infantil, niñas y niños viven significativas experiencias junto a sus equipos educativos. Durante este receso de invierno te invitamos a realizar algunas de ellas en casa. Hoy, te proponemos jugar a la "coreografía familiar".

- ✦ Invita a la niña o niño a elegir una canción.
- ✦ Mientras bailan pueden comentar las distintas emociones que les provoca la música y las formas que tenemos de expresarla. También, sobre sus canciones y melodías favoritas.
- ✦ Aprovechen esta instancia para mover todo el cuerpo, crear coreografías, inventar pasos divertidos.

Juguemos todos los días